



ABC

El vistazo

COLEGIO DE ABOGADOS

Acuerdo con la asociación de enfermos de Parkinson

El decano del Colegio de Abogados de Sevilla José Joaquín Gallardo y el presidente de la Asociación de Enfermos de mal de Parkinson de Sevilla, José Ramón Orihuela Jorge, han suscrito un convenio de colaboración entre ambas instituciones, que posibilitará la adopción de medidas conjuntas en apoyo y defensa del colectivo de personas afectadas por esa enfermedad, sus familiares y cuidadores.

ESPACIOS CARDIOPROTEGIDOS

Ayesa instala desfibriladores en sus oficinas de Torre Triana y Cartuja

El pasado verano, la compañía sevillana Ayesa, empresa referente en el sector de servicios tecnológicos y de ingeniería, instaló desfibriladores externos semi-automáticos en sus oficinas del parque científico y tecnológico Cartuja. Ahora lo ha hecho en sus instalaciones de Torre Sevilla, convirtiendo así a sus oficinas en espacios cardiorprotegidos. La Fundación SSG ha formado al personal laboral de la empresa para saber manejar este soporte vital básico.



ABC